
ACTA DE LA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO
ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, DE FECHA 30 DE ENERO DE 2015,
A LAS 19:11 HORAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
-. - - - EN LA CIUDAD DE LA PAZ, BAJA CALIFORNIA SUR, SIENDO LAS 19:11
(DIECINUEVE HORAS CON ONCE MINUTOS) DEL DíA LUNES 30 (TREINTA) DE ENERO
DE 2015 (DOS MIL QUINCE) SE REUNIERON EN EL DOMICILIO QUE OCUPA LA SALA DE
SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA
ALlFORNIA SUR, SITUADA EN LA CALLE CONSTITUCiÓN NÚMERO 415, ESQUINA
UILLERMO PRIETO, EN LA COLONIA CENTRO, EN LA CIUDAD DE LA PAZ, BAJA
ALlFORNIA SUR, PARA DAR CUMPLIMIENTO AL ARTíCULO 20 FRACCiÓN II DE LA LEY
ECTORAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA SUR, LOS INTEGRANTES DEL

C NSEJO GENERAL: CONSEJERA PRESIDENTE, LIC. REBECA BARRERA AMADOR - -
- - - - - - - - - - - - - CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE;
- - - - - - - - CONSEJERA ELECTORAL, LIC. CARMEN SILERIO RUTIAGA;- - - - - - - - - - -.-

,

- - - CONSEJERA ELECTORAL, LIC. BETSABÉ DULCINEA APODACA suíz. - - - - - - - - -
- - CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ; - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ;- - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - POR PARTE DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS: - - - - - - - - - - - - - - - -
LIC. OMAR VERDUGO BARBA, REPRESENTANTEPROPIETARIODEL PARTIDOACCiÓN
NACIONAL; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
PROF. OLlVER CASTRO ANGULO, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

• LIC. JOSÉ ALFONSO FRAUSTO GÓMEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL
\) \ PARTIDO DE LA REVOL~CIÓN DEMOCRÁTICA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

Q C. MARIO LUIS MONTANO GERALDO, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO
~ DEL TRABAJO; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~ LIC. AZUCENA CANALES BIANCHI, REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO
VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
QUíM. ENRIQUE SALAS PEÑA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO
MOVIMIENTO CIUDADANO; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
LIC. VíCTOR REGALADO HERRERA, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO DE
RENOVACiÓN SUDCALlFORNIANA; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~

~ ~~~~A~~I;N~~~í~_ ~~_~I~~__~~~~~, __~~~~~~~~~~~_~~ _~~~~~~~~_ ?_E_L__~~~~I?_~'4 LIC. GUSTAVO LÓPEZ AVILÉS, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO
NCUENTRO SOCIAL; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

l~I~M:~I~~~;N_~~ - ~~~~-~~~ -~~~~~~~ _~~~~~~~~_T_~~~~_~~~~~~~~_ ?_~L_-~~~~I?-~
G. ADRIÁN CHÁVEZ RUIZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA;

Y-------------------------------------------------------------------
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - S~CRETARIA EJECUTIVA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

\ - - - LIC. MALKA MEZA ARCE,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
CON EL FIN DE LLEVAR A CABO LA SESiÓN EXTRAORDINAR
BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DíA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
1.- APERT
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2.- LISTA DE ASISTENCIA~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
3.- DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
4.- LECTURA Y APROBACiÓN, EN SU CASO, DEL PROYECTO DEL ORDEN DEL DíA;- - -
5.- PRESENTACiÓN DEL DICTAMEN DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN
DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL CUAL U'
SE APRUEBAN LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y ELECTRÓNICOS
DISTINTOSA RADIO Y TELEVISiÓN QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIO? PARA "-
DIFUNDIR LOS MEDIOS, LOS MENSAJES DE LOS PARTIDOS POLlTICOS, ~
COALICIONES, ASPIRANTES, PRECANDIDATOS, CANDIDATOS, CANDIDATOS ~
COMUNES O CANDIDATURAS INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO LOCAL
ELECTORAL 2014 - 2015, CORRESPONDIENTES AL CUARTO PERIODO DE REGISTRO ~
DELVEINTICINCO AL VEINTINUEVE DE ENERO DEL PRESENTE AÑO; - - - - - - - - - - - - - ~
6.- PROYECTO DE ACUERDO QUE EMITE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO
STATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, POR EL CUAL SE APRUEBAN LOS

CONVENIOS CELEBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS Y
ELECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN Y EL INSTITUTO ESTATAL
ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE
COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTE AL CUARTO PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL VEINTICINCO AL =ª~r
VEINTINUEVE DE ENERO DE 2015;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
7.- PRESENTACiÓN DE LA IMAGEN DELVOTO EN EL EXTRANJERO Y APROBACiÓN EN
SUCASO.------------------------------------------------------------
8.- INFORME DEL PLAN DE TRABAJO DE LA UNIDAD TÉCNICA DEL VOTO EN EL
EXTRANJERO Y APROBACiÓN EN SU CASO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
9.- CLAUSURA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
LA LIC. REBECA BARRERA AMADOR, CONSEJERA PRESIDENTE: "SIENDO LAS
DIECINUEVE HORAS CON ONCE MINUTOS DEL DíA TREINTA DE ENERO DEL DOS MIL
QUINCE, NOS REUNIMOS PARA CELEBRAR LA SESiÓN EXTRAORDINARIA·
CONVOCADA PARA ESTA FECHA, POR FAVOR SEÑORA SECRETARIA LE SOLICITO
PASE LISTA DEASISTENCIA PARA VERIFICAR EL QUORUM LEGAL." - - - - - - - - - - - - -
LA SECRETARIA PASÓ LISTA DE ASISTENCIA, TRAS LO CUAL INFORMÓ LA
ASISTENCIA DE MÁS DE ONCE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DEL
INSTITUTOESTATAL ELECTORAL, DECLARÁNDOSE EL QUÓRUM LEGALY LAVALIDEZ
DE LA SESiÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CONSEJERA PRESIDENTE ACTO SEGUIDO, MANIFESTÓ: "GRACIAS SEÑORA
S CRETARIA, POR FAVOR LE INSTRUYO CONTINÚE CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL
O DEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
L SECRETARIA, SEGUIDAMENTE EXPRESÓ: "EL SIGUIENTE PUNTO ES LA LECTURA
APROBACiÓN DEL PROYECTO DEL ORDEN DEL DíA,". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CONSEJERA PRESIDENTE: "SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE
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ONSEJO, ME PERMITO INFORMARLES QUE SE ME HA
OS PUNTOS AL ORDEN DEL DíA, POR PARTE DE LA PR

ESPECIAL DEL VOTO EN EL EXTRANJERO, ESTOS PUN

X ·SEÑORA SECRETARIA SI LES PUDIERA DAR LECTURA". - - -
SECRETARIA EJECU : "EL PUNTO N O IETE ES.
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PROYECTO DE IMAGEN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO Y APROBACiÓN EN SU CASO
Y EL PUNTO NÚMERO OCHO ES INFORMEDEL PROYECTO DEL PLAN DETRABAJO DE r
LA UNIDAD TÉCNICA DEL VOTO EN EL EXTRANJERO Y APROBACiÓN EN SU CA
CONSEJ~RA PRESIDENTE: "COMO YA FUERONAPROBADOS ESTOS PROYECTOS
LA SESION ANTERIOR DE LAS CINCO DE LA TARDE, LA PROPUESTA ES QUE EN VEZ
DE QUE SEAN PROYECTOS, SEAN INFORMES, PARA NO DAR UNA DOBLE ~
APROBACiÓN DE ESTOS DOCUMENTOS QUE YA FUERON PREVIAMENTE G
APROBADOS POR PARTE DE LOS PARTIDOS,! LA COMISiÓN, TIENE EL USO DE LA, I \~
VOZ EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ~CCION NACIONAL", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDOS ACCION NACIONAL: "ESO ES PARTE DE LO QUE
HABLÁBAMOS DESDE LA VEZ PASADA, LO TIENE QUE APROBAR EL CONSEJO, ESA
ES LA FACULTAD QUE TIENE, EL DICTAMEN O EL ACUERDO TIENE QUE PASAR ACÁ

, PARA SER APROBADO POR EL CONSEJO Y ES LO QUE LE DA LA VALIDEZ JURíDICA,
A ESO ESA LOQUE ME REFERíA LAVEZ ANTERIOR CUANDO ESTÁBAMOS HABLANDO
DE LA CREACiÓN DE LA COMISiÓN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO, O SEA EL
SOPORTE LEGAL QUE SE LE DA AL ACUERDO DE LA COMISiÓN ES LA RATIFICACiÓN
DELACUERDO QUE SE DA E,NEL PLENO, EN ESTE CASO ES U~ DICTAMENQUE DEBE .~
SER SUJETO A APROBACION, EN OTROS CASOS SI PODRA SER INFORME PERO- 'l
AHORITA SE ESTÁ APROBANDO UN PLAN DE TRABAJO, UN PROGRAMA DE
ACTIVIDADES, HAY CIERTOS PUNTOS QUE DEBEN SER RATIFICADOS POR ESTE
CONSEJO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORREPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA
VOZ LA CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO RUTIAGA: "LO QUE PASA ES QUE AQuí
COMO USTED BIEN LO MENCIONA REPRESENTANTE, LO QUE SE PRESENTARíA AL
CONSEJO PARA LA APROBACiÓN SERíA UN DICTAMEN, UN ACUERDO O UNA
RESOLUCiÓN O UN INFORME, Y EN ESE CASOA LO QUE NOS ESTAMOS REFIRIENDO
ESAL PLANDE TRABAJO QUE PRESENTA LA UNIDADTÉCNICA A LA COMISiÓN, CADA
UNODE LOS PUNTOSQUE SE PRESENTARONENEL PLAN DETRABAJO UNAVEZ QUE
SE VAYA EJECUTANDO CADA UNO DE ESOS PUNTOS, ESOS SI SE TENDRÁN QUE
PRESENTAR ANTE EL CONSEJO PARA SU RATIFICACiÓN, UNA VEZ APROBADOS EN
LA COMISiÓN SERÁN PRESENTADOS ANTE EL CONSEJO PARA SU RATIFICACiÓN EN
RELACiÓN A LAS ACTIVIDADES PLANTEADAS EN EL PLAN DE TRABAJO QUE
PRESENTA LA UNIDAD TÉCNICA, AQuí LO QUE SI TRAEMOS AL CONSEJO ES LA
MODIFICACiÓN DEL SLOGAN QUE SE MODIFICÓ AQUí, QUE SE APROBÓ EN L
C MISiÓN COMO TAL, PERO SE TRAE AL CONSEJO PARA QUE SEA APROBADA ESA
M DIFICACIÓN, Y LA PRECISiÓN QUE SE HIZO AHí EN RELACiÓN A UNO DE LOS
M .DIOS, NO RECUERDO CUAL FUE AHORITA, ESO ES LO QUE SE TRAE AQuí A LA

SA AHORITA, PERO INFORME AHORITA NO ESTAMOS PRESENTADO COMO TAL,
ES A LO QUE ME ESTOY REFIRIENDO, SI NO QUE SE INFORMA POR PARTE DEL
ONSEJO QUE YA SE HIZO SESiÓN Y QUE SE APROBÓ ESE PLAN DE TRABAJO", - - --
ONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA CONSEJ EN CES

PROPUESTA SERIA EN EL PUNTO SIETE.., MODIFICACiÓN DE LA EN
EN EL EXTRANJERO Y APROBACiÓN EN SU \EL PUNTO SI~~·-.r",~

, CASO DEL OCHO ESTA SER FO EL P
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PUESTOA CONSIDERACiÓN EN LA SESiÓN ESENCIAL DEL VOTO EN EL EXTRANJERO
SEÑORA CONSEJERA SERIA EN ESE TÉRMINO"_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO RUTIAGA: "SE PONE A CONSIDERA
EL PLAN DE TRABAJO QUE SE APROBÓ POR LA COMISiÓN EN SU MOMENTO HACE
UNAS HORAS, DEL CONSEJO CON ESAS PRECISIONES QUE COMENTABA AHORITA
DEL MEDIO y RESPECTO A LOS PUNTOS QUE SE MANEJARON EN RELACiÓN A LA
TOMA DE PROTESTA DEL LA ENTREGA DE CONSTANCIA DE MAYORíA DE
GOBERNADORY LA TOMA DE POSESiÓN DEGOBERNADOR QUE SE MANEJÓ EN ESE , ~
MOMENTO QUE SOLO SE ESTABA TOMANDO COMO PUNTOS REFERENCIALES, NO ~
PORQUE FORMARA PARTE DE LAS ACT~VIDADESDE LA UNIDAD"_- - - - - - - - - - - - - - -N
CONSEJERA PRESIDENTE: "OK, SENOR REPRESENTANTE RESPECTO A SU S
INQUIETUD PODRíA SER EN EL PUNTO SIETE, APROBACiÓN D~ LA MODIFICACiÓN DE ~
LA IMAGEN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO Y EN EL PUNTO NUMEROOCHO SE PONE ~

~x~:~lfEERRt~~~S~~~~~S~~6.,RAB~J?_~:_:~_~~I_D~~~~_~~I?:-_~:~_~~~?_~N_~~ 1 ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCION NACIONAL: "YO CREOQUE ES IMPORTANTE
PONER LOS PUNTOS SOBRE LAS lES DICE POR AHí UN DICHO, CREO QUE ESTAMOS
HACIENDO UN REVOLTIJO DE ESTA PARTE, PRIMERO DICEN NO DEBEMOS DE ~
APROBAR PORQUE ES UN INFORME DE LAS ACTIVIDADES QUE VAN HACER, PERO SI
VAMOS APROBAR LO QUE MODIFICAMOS EN LA COMISiÓN, ENTONCES SI YA LO
APROBAMOS EN LA COMISiÓN LAS MODIFICACIONES QUE SE HICIERON ENTONCES
SON PARTE DE ESE ACUERDO Y NO TIENE QUE RATIFICARLAS EL PLENO PORQUE ~'\
SON PARTE DE ESE ACUERDO, POR OTRO LADO sí SI LAS TIENE QUE APROBAR,
LUEGO ENTONCES TIENE QUE APROBAR TODO EL DOCUMENTO COMPLETO,
PORQUE SOLAMENTE VA APROBAR LO QUE MODIFIQUEMOS, LO QUE NO SE

O MODIFIQUE NO LO TIENE QUE APROBAR, ENTONCES PORQUE REALMENTE TIENE(.\)\)J QUE APROBAR TODO EL DOCUMENTO, NO NADA MÁS LO QUE MODIFIQUES,
ENTONCES PORQUE LO QUE MODIFICAS SI LO DEBES RATIFICAR Y LA OTRA PART
NO, CUANDO LO ACORDASTE PARA QUE TENGAS QUE RATIFICAR LO QUE ESTA ,
MEDICÁNDOSE EN LA COMISiÓN, ENTONCES SE TIENE QUE APROBAR TODO PAR
PODER APROBAR LA PARTICULARIDAD, ENTONCES NO PODEMOS DECIR EN LA
PARTE QUE MODIFIQUE LA COMISiÓN SI LO TIENE QUE APROBAR HAY, PERO SI NO
LO MODIFICA NO LO TIENE QUE APROBAR, NO, TIENE QUE APROBAR TODO EL
DOCUMENTO COMPLETO DE MANERA INICIAL, ENTONCES Así DEBE DE SUBIRSEAL
PLENO, SI ES INFORME NO SE APRUEBA NADA, SI ALGO SE TIENE QUE APROBA
ENTONCES HAY QUE APROBAR DESDE EL ORIGEN TODO EL DOCUMENTO"_- - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "TIENE EN PRINCIPIO EL USO DE LA VOZ LA CONSEJERA

--------------------------------------------------------------
ERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "LE CEDO LA
AL CONSEJERO MANUEL"_- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

CONSEJERO ELECTORAL MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ: "EN LO PERSONAL COMO
UVIERON A VER, PRESENTAMOS EN LA COMISiÓN ESPECI VOTO EN EL

__ -===*'~ EXTRANJERO LA IMAGEN QUE HABíAMOS TRABAJADO EN E T
AHí SE HABíA HECHO UNA PROPUESTA POR PARTE DE SOTR , Y
BIEN CON DACIONES DE LO REPRES ANTES
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SLOGAN DE LA IMAGEN, POR ESO ME PARECE OPORTUNO PRESENTARLO AL
CONSEJO y QUE SEA EL PROPIO CONSEJO QUE LO AVALE, PORQUE ES LA IMAGEN
DE LA CAMPAÑA DE DIFUSiÓN QUE SE VA CIRCULAR HACIA EL EXTERIOR PARA
ESTAS TAREAS, EN LO PERSONAL EL PLAN DE TRABAJO QUE SE APROBÓ PO
PARTE DE LA COMISiÓN NO DEBE YA RATIFICARLO EL CONSEJO, QUE RAZÓN
TENDRíA HABER CONFORMADO LA COMISiÓN ESPECIAL DEL VOTO, SI TODAS LAS
ACTIVIDAD~S QUE SE PRESENTE P,ORPARTE DE LA UNIDAD TENDRÁN QUE SU~IR A \::::~-
LA COMISI~N Y A SU VEZ TODAVIA TENER QUE VENIR A DISCUTIRLAS AQUI, YO~J
PROPONDRIA EN LO PERSONAL QUE ESE PUNTO QUE SE PRESENTA EL PLAN DE ~
TRABAJO SEA ELIMINADO DE LA SOLICITUD DE INCORPORACiÓN EN EL ORDEN DEL
DíA, PORQUE NO TIENE CASO DE SER, EN SU MOMENTO LOS PARTIDOS TUVIERON ~

g~~~~g~I,D;~Rí~EM~~;~~c7~:c~~~E~~~~I?_N_E~_~~_~ _P_~~~I~_~~~I?~_~~_~ ~ (\
~~~;~~EE~~::~~I~~~~~I'~~:g"I.~~ ~~_N_~~_~~~~~~~~~' _~I~~~_~~ ~_S_~~_E_~~= r-,\J
CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO RUTIAGA: "COMO COMENTABA HACE I ~

RATO, QUE TODAS LAS ACTIVIDADES QUE ESTÁN PLANTEADAS EN ESE PLAN DE
.RABAJO, AL IRSE DESARROLLANDO CADA UNA DE ELLAS Y TOMANDO EN CUENTA
O QUE SE ESTÉ APROBANDO EN LA COMISiÓN SERÁN PRESENTADAS LAS QUE~

CORRESPONDAN O LAS QUE Así DEBAN DE SER AL CONSEJO GENERAL". - - - - - - - - '\
CONSEJERA PRESIDENTE: "ADICIONAL A LO QUE COMENTA LA CONSEJERA, YO
AVALO LAS DOS OPINIONES DE LOS DOS CONSEJEROS TODA VEZ QUE LOS
TRABAJOS QUE EN MI OPINiÓN NO TENGAN UN CARÁCTER ADMINISTRATIVO SE
TIENE LA ATRIBUCiÓN POR PARTE DE LOS CIUDADANOS CONSEJEROS QUE
INTEGRAN LAS COMISIONES TANTO ESPECIALES COMO LAS PERMANENTES O LAS

\) COMISIONES QUE ESTÉN SEÑALAS EN LA LEY PARA HACER LOS TRABAJOS
\.) vjADMINISTRATIVOS NECESARIOS, LOS DOCUMEN!OS QUE DEBAN LLEVARSE PAR~

APROBAR EN EL CONSEJO, OBVIAMENTE TENDRAN SU PARTICULARIDAD COMO ASI
SE ORDENA, ENTONCES AVALO LAS DOS PARTICIPACIONES Y TIENE EL USO DE LA
VOZ EL SEÑOR CONSEJERO JESÚS MUÑETÓN". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ: "QUISIERA
COMENTAR QUE EN MI PARTICULAR OPINiÓN, PARA Mí EL HECHO DE QUE EN UNA
COMISiÓN SE VEA UN ASUNTO SIGNIFICA QUE SE VE PARA EFECTOS DE QUE SE
DISCUTA, SE ANALICE Y SE TOME TODO EL TIEMPO NECESARIO PARA EL PUNTO,
CUANDOYA LO LLEVAMOS AL CONSEJO ES PORQUE YA SE ANALIZÓ Y SOLAMENT

PRESENTA PARA QUE LO APRUEBE, PERO LO QUE EVITAMOS CON LAS
IONES EN UNA COMISiÓN ES QUE HAYA UNA DISCUSiÓN AL SENO DEL PLENO
CONSEJO Y PERDAMOS MUCHAS HORAS EN EL CONSEJO GENERAL
UTIENDOASUNTOS QUE YA SE DEBIERONHABER DISCUTIDO PREVIAMENTE EN

LA COMISiÓN, ENTONCES CUANDO LLEGAMOS EL CONSEJO, YO CREO QUE COMO
ÁXIMO ÓRGANO DE DIRECCiÓN EL SI TIENE FACULTAD DE APROBAR ESA

ERMINACIÓN QUE TUVO, ALGUNOS MIEMBROS DE LA COMISI OS DAAL
MÁS CONSEJEROS LA TRANQUILAD DE QUE LOS CON ERO

,'EL PUNTO EN LA COMISiÓN CORRESPONDI Y SO NTE
LA FORMALIDAD DE RO Y N OS LA
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DISCUTIENDO, ESA ES MI OPINiÓN COMO CONSEJERO y COMO NORMALMENTE LO

~~~I~~J~~!ST~~~~D~%~~RI~~~;~~~-;~~;.;~--¿O~~~~~~;.;,--¡~~G~~;-;;T-~ (
:Z~I~~E~~~?;~A:'~~~~ _~~ _~~?__~~_~~_~~~_~~_~~~~_E_~~~~~~~~_~_E_L_~_~~~I~_~ ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "UNA PREGUNTA, CUÁNDO SE ~
CREA EL PRESUPUESTO HAY UN PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEL INSTITUTO, MI ~
PREGUNTA ES ¿ESE PROGRAMA SE REVISA EN MESAS DE TRABAJO, SE
CONSTRUYE, Y CUANDO APRUEBAN EL PRESUPUESTO NO APRUEBAN ESE

6~~~~~~:ADpER~;J~~I~:~~~;'~~~- ~~;~~~~~- ~~~¿~~~~~~~-¿~~-E-F-I~~~~~~~~~~ ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "EL QUE SUSTENTA...EL
PROGRAMA DE ACTIVIDADES DEL INSTITUTO, EL OPERATIVO, LO APRUEBA EL
CONSEJOGENERAL". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI ESTÁ DENTRO DE LAS ATRIBUCIONES SI". - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "APRUEBA EL PROGRAMA DE
ACTIVIDADES, Y PORQUE ESTE PROGRAMADEACTIVIDADES DE UNA COMISiÓN SI Y
PORQUEDE UN ÓRGANO TÉCNICO NO LOAPRUEBA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "PORQUE YA PASÓ POR COMISiÓN Y ES UN PLAN DE
TRABAJO ADMINISTRATIVO PARA DESARROLLAR LAS ACTIVIDADES DENTRO DE LA
UNIDAD TÉCNICA DE LA COMISiÓN EL PLAN DE TRABAJO, O SEA ES COMO YO
ORGANIZARME COMO PRESIDENTE DE CÓMO VOY A HACER MIS FUNCIONES NO
TENDRíA QUE PASARLAS AQuí EN EL CONSEJO, SIN EMBARGO LOS ACUERDOS,
RESOLUCIONES, INFORMES Y DICTÁMENES, ALGO QUE TENGA UN IMPACTO
JURíDICO, SITENDRíA QUE PASARLOAL CONSEJO, ENESTE CASO EL PLAN ESCOMO
SE VAN A ORGANIZAR LAS ACTIVIDADES, ES DIFERENTE AL SLOGAN QUE SE EST'
PROPONIENDOANTE ESTE CONSEJO PARAQUE SE HAGAN LAS MODIFICACIONES O
LOS SEÑALAMIENTOS SOBRE LO PARTICULAR". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "UNA ÚLTIMA PREGUNTA
PRESIDENTA, ¿EL PLAN DEACTIVIDADES GENERARÁ UN IMPACTO JURíDICO?" - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "PUES ESTE ESUNPLAN ADMINISTRATIVO, COMO SEVAN
A GENERAR LAS ACTIVIDADES INTERNAS EN LA UNIDAD TÉCNICA, NOTIENE NINGÚN
IMPACTOJURíDICO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "GRACIAS SEÑORA
PRESIDENTA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
C NSEJERA PRESIDENTE: "DE NADA SEÑOR REPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA
VO EL SEÑOR CONSEJERO MANUEL". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
C SEJERO ELECTORAL MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ: "ME GUSTARíA COMENTAR

I.........~ QUE DIJO LA CONSEJERA CARMEN, EN EL SENTIDO DEQUE EL PLANDETRABAJO
LES FUE PRESENTADO A USTEDES EN LA SESiÓN DE LA COMISiÓN ESPECIAL DEL
OTO, TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE HACER OBSERVACIONES, NO ESTAMOS EN
STE PLANDETERMINANDO NINGUNODE LOS PROCEDIMIE

---=~¡\....E SEÑALAN, ÚNICAMENTE ES LA LíNEA DE ACCiÓN
LEGAR AL OBJETIVO CON EL CUAL CONFORMAMO

PARTICULAR STEDES TIENEN ALG NA ERVACIÓ
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PROPIO PLAN DE TRABAJO, ESAS DISCUSIONES LAS PODEMOS PRECISAMENTE
LLEVAR AL SENO DE LA COMISiÓN y NO TENER QUE ESTAR AQuí EN EL CONSEJO,
DEBATIRCOSAS QUE YA VIMOS, DE IGUAL MANERATENDRíAMOS QUEAGARRAR E
PLAN DE TRABAJO Y QUE SE SENTARA LA DIRECTORA DE LA UNIDAD TÉCNICA DEL
VOTO Y VOLVER A EXPLICAR TODO LO QUEYA VIMOS EN LA SESiÓN, ME PARECEYA
REITERATIVO, INCLUSO PROPONDRíA CONSEJERA PRESIDENTA QUE SE HICIERA LA
SOLICITUDDE LA INCLUSiÓN DEL PUNTOÚNICAMENTE LA PRESENTACiÓN DEL PLAN
DE TRABAJO Y EN SU CASO LA APROBACiÓN SOLO RESPECTO A LA IMAGEN Y
SLOGANQUE SE UTILIZARÁ PARA EL VOTO EN EL EXTRANJERO". - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "TIENE EL USO DE LA VOZ LA CONSEJERA CARMEN
SILERIO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO RUTIAGA: "ATENDIENDO A QUE EL
PUNTO QUE SE PROPONE AL CONSEJO PARA SU APROBACiÓN ES UN PUNTO
DIFERENTEAL DEL PLAN, O SEA EL SLOGAN NO ESTÁ INCLUIDO EN EL PLAN, ES U~ ~
PUNTO DIFERENTE, SE FUERON TRATANDO PUNTOS POR PUNTOS Y ESE NO ESTA ~
COMPRENDIDO DENTRO DEL PLAN DE TRABAJO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
.CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA CONSEJERA, ¿ALGUNA OTRA
; INTERVENCiÓN?, ENTONCES LA PROPUESTA ES INCORPORAR UN PUNTO MÁS AL
ORDEN DEL DíA, QUE SERíA PRESENTACiÓN Y APROBACiÓN DE LA IMAGEN DEL
VOTO EN EL EXTRANJERO, ¿Así SERíA SEÑORA PRESIDENTA DE LA COMISiÓN
ESPECIAL?, Y APROBACiÓN EN SU CASO POR EL CONSEJO, ENTONCES QUEDARíA:
PRESENTACiÓN DE LA IMAGEN DEL VOTO EN EL EXTRANJEROY APROBACiÓN ENSU
CASO, ENTONCES ALGUNA OTRA INTERVENCiÓN CÓMO SE ESTÁ PROPONIENDO
INCORPORAR ESTE PUNTO EN EL ORDEN DEL DíA, TIENE EL USO DE LA VOZ EL
SEÑORREPRESENTANTE DE MORENA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DE MORENA: "NOSOTROS CREEMOS QUE DADA LA INFORMACiÓN
QUE SE HABíA ESTADO TENIENDO RESPECTOA LA SITUACiÓN FINANCIERA SI EN EL
PUNTO DEASUNTOS GENERALES SE NOS PUDIERA COMENTAR RESPECTO SI TUVO
A BIEN CONTAR CON ALGUNA RESPUESTA ESTE INSTITUTO, A EFECTO DE PODER
CUMPLIR CON LOS TRABAJOS Y PENDIENTES QUE SE TIENEN COMPROMETIDOS
PARA LASÁREAS NECESARIAS DE MANERAOPERATIVA NORMAL Y LAS NECESARIAS
EN LA CAMPAÑA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI, SI HAY UNA INFORMACiÓN AL RESPECTO, COMO
ESTE ES UNA SESiÓN EXTRAORDINARIA NO CUENTA CON ASUNTOS GENERALES,
SIN EMBARGO SI LO TOCARÉ AL FINALIZAR LOS PUNTOS PARA QUE USTEDES
TENGAN LA INFORMACiÓN, ENTONCES SI NO HAY OTRA INTERVENCiÓN DE LA
A OBACIÓN DEL ORDEN DEL DíA LE SOLICITARíA SEÑORA SECRETARIA PONER A

SIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL PROYECTO DEL
N DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
ETARIA EJECUTIVA: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SE

ENCUENTRA A SU CONSIDERACiÓN EL ORDEN DEL DíA CON LAS MODIFICACI
PROPUESTAS, LOS QUE ESTÉN A FAVOR SíRVANSE MANIFE ARLO SE AP
POR UNANIMIDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA SECRET
ON EL SIGU TE PUNTO EL RDEN DEL
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SECRETARIA EJECUTIVA: "ANTES DE CONTINUAR CON EL DESAHOGO DEL ORDEN
DEL DíA ME PERMITO SOLICITAR SUANUENCIA PARA PONER A CONSIDERACiÓN DE
ESTE CONSEJO LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS DOCUMENTOS QUE FUERO
CIRCULADOS PREVIAMENTE y DE ESTA MANERA ENTRAR DE LLENO A SUANÁLISIS".
CONSEJERA PRESIDENTE: "POR FAVOR SEÑORITA SECRETARIA PROCEDA A
REALIZAR LA CONSULTA SOLICITADA ". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIA EJECUTIVA: "SEÑORAS y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SE
CONSULTA SI SE APRUEBA LA DISPENSA DE LOS DOCUMENTOS PREVIAMENTE
CIRCULADOS, POR LO ANTERIOR LES SOLICITO POR FAVOR LOS QUE ESTÉN A
FAVOR SíRVANSE MANIFESTARLO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD". - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORITA SECRETARIA, POR FAVOR
CONTINÚE CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIA EJECUTIVA: "EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA SE REFIEREA
LA PRESENTACiÓN DEL DICTAMEN DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN
DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CA,LlFORNIASUR, MEDIANTE ~L CUAL~

/ SE APRUEBAN LOS MEDIOS DE COMUNICACION IMPRESOS y ELECTRONICOS----"""",
DISTINTOS A RADIO y TELEVISiÓN QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA
DIFUNDIR LOS MEDIOS, LOS MENSAJES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS,
COALICIONES, ASPIRANTES, PRECANDIDATOS, CANDIDATOS, CANDIDATOS
COMUNES O CANDIDATURAS INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO LOCAL
ELECTORAL 2014 - 2015, CORRESPONDIENTES AL CUARTO PERIODO DE REGISTRO
DEL VEINTICINCO AL VEINTINUEVE DE ENERO DEL PRESENTE AÑO". - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO
ESTÁA SUCONSIDERACiÓN ELDICTAMENREFERIDO, HAYALGUNA INTERVENCiÓN?,
TIENE EL USO DE LA VOZ LA CONSEJERA ELECTORAL HILDA". - - - - - - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "BUENO YA TUVIMOS
MUESTRASESiÓN, TODO BIEN, NADA MÁS PARA INFORMARAL RESTO DEL CONSEJO
QUE TODA VEZ QUE EN LA CONVOCATORIA NO SE ESPECIFICÓ PARA LA SESiÓN
ORDINARIA QUE SIGUE QUE ES EL SEIS DE FEBRERO, NO SE ESPECIFICÓ LA FECHA
DE CIERRE DE RECEPCiÓN DE SOLICITUDES PARA QUE ENTREN DENTRO DE ESE
PERIODO, Y ACORDAMOS QUE SEA COMO LO ESTABLECE LA LEY, CUARENTA Y
OCHO HORAS ANTES CERRAMOS, NADA MÁS COMO ACLARACiÓN, LA SIGUIENTE
SESiÓN ORDINARIA DE CONSEJO GENERAL ES EL VEINTE DE MARZO Y SI SE
ESTABLECiÓ EL CIERRE EN LA CONVOCATORIA EL CIERRE DE RECEPCiÓN DE
DOCUMENTOSO DE SOLICITUDES DEREGISTRODELOSMEDIOS DECOMUNICACiÓN

EL DIECIOCHO DE MARZO, LA VERDAD QUE LOS INTEGRANTES DE ESTA
ISIÓNTUVIERON PREVIAMENTE LA INFORMACiÓN A TIEMPO Y NO HAY NINGUNA
RVACIÓN". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ERA PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS SEÑORA CONSEJERA, ALGUIEN MAS
ESEA HACER USO DE LA VOZ EN ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, NO HABIENDO
INGUNA INTERVENCiÓN POR FAVOR SEÑORA SECRETARIA SOMETA A

C==~Hrr.ONSIDERACIÓN LA APROBACiÓN DEL DICTAMEN EN COMENTO". - - - - - - - - - - --
ECRETARIA EJECUTIVA: "SEÑORAS Y SEÑORES EJERO ECT Jr'>.D'LL

STÁ A SU CONSIDERACiÓN LA APROBACiÓN DEL DI
EDIOS DE COMUNICACIÓ DEL INSTI O EST
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CALIFORNIA SUR, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBAN LOS MEDIOS DE
COMUNICACiÓN IMPRESOS y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO y TELEVISiÓN
QUE PODRÁN CELEBRAR LOS CONVENIOS PARA DIFUNDIR LOS MEDIOS,
MENSAJES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS, COALICIONES, ASPIRANTES,
PRECANDIDATOS, CANDIDATOS, CANDIDATOS COMUNES O CANDIDATURAS
INDEPENDIENTES PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015,
CORRESPONDIENTES AL CUARTO PERIODO DE REGISTRO DEL VEINTICINCO AL
VEINTINUEVE DE ENERO DEL PRESENTE AÑO, LOS QUE ESTÉN A FAVOR SíRVANSE
MANIFESTARLO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA SECRETARIA, CONTINÚE CON EL
SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIA EJECUTIVA: "EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA ES EL
RELATIVOA LA LECTURAy APROBACiÓN EN SU CASO DEL PROYECTO DE ACUERDO
QUE EMITE EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA........:::i5~~
CALIFORNIA SUR, POR EL CUAL SE APRUEBAN LOS CONVENIOS CELEBRADOS
NTRE LOS MEDIOS DE COMUNICACiÓN IMPRESOS y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A

RADIO y TELEVISiÓN y EL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA
SUR,A TRAVÉS DE LA COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO
LOCAL ELECTORAL 2014 - 2015, CORRESPONDIENTE AL CUARTO PERIODO DE
INSCRIPCiÓN DEL VEINTICINCO AL VEINTINUEVE DE ENERO DE 2015". - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SEÑORAS y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE
CONSEJO, ESTÁ A SU CONSIDERACiÓN EL PROYECTO DE ACUERDO EN MENCiÓN,
HAY ALGUNA INTERVENCiÓN?, NO HABIENDO NINGUNA INTERVENCiÓN SEÑORA
SECRETARIA POR FAVOR PROCEDA A PONER A CONSIDERACiÓN ESTE PUNTO QUE
ESTAMOS TRATANDO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIA EJECUTIVA: "SEÑORASY SEÑORESCONSEJEROS ELECTORALESESTÁ
A SU CONSIDERACiÓN EL PROYECTO DE ACUERDO QUE EMITE EL CONSEJO
GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, POR EL
CUAL SE APRUEBAN LOS CONVENIOS CELEBRADOS ENTRE LOS MEDIOS DE
COMUNICACiÓN IMPRESOS Y ELECTRÓNICOS DISTINTOS A RADIO Y TELEVISiÓN
EL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA SUR, A TRAVÉS DE LA
COMISiÓN DE MEDIOS DE COMUNICACiÓN, PARA EL PROCESO LOCAL ELECTORAL
2014 - 2015, CORRESPONDIENTE AL CUARTO PERIODO DE INSCRIPCiÓN DEL
VEINTICINCO AL VEINTINUEVE DE ENERO DE 2015, LOS QUE ESTÉN A FAVOR
SíRVANSE MANIFESTARLO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - --
C SEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA SECRETARIA, POR FAVOR CONTINÚE

EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
RETARIA EJECUTIVA: "EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DíA ES LA
SENTACIÓN DE LA IMAGEN DEL VOTO EN EL EXTRANJEROY APROBACiÓN ENSU

)

0".--------------------------------------------------------------
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MESAALGÚN COMENTARIO QUE NOHAYAQUEDADOAGOTADO EN LASESIÓN, TIENE
EL USO DE LA VOZ EL CONSEJERO JESÚS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ: "CON PERMISO DE
CONSEJERA CARMEN, ÚNICAMENTE PARA FINALIZAR RESPECTO A ESTEG
MULTICITADO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, TUVIMOS A BIEN REALIZAR LA
PRESENTACiÓN AQuí EN EL CONSEJO GENERAL DE LA IMAGEN QUE SERÁ LA ~
IMAGENY SLOGAN DE LA CAMPAÑA DE DIFUSiÓN PARA LOS CIUDADANOS QUE VAN 1
A REALIZAR SU VOTO DESDE EL EXTRANJERO PARA GOBERNADOR DEL ESTADO, <,'-'/ ~~

TENí~MOS COMO LEMA INICIAL SI NO M~ FALLA LA MEMORIA -AQuí, ALLÁ O DONDE 'N
ESTES-, SIMPLEMENTE SE CONSIDERO POR PARTE DE LOS REPRESENTANTES ~
PUDIERA IMPLICAR UNA PERSONA QUE ESTUVIERA DENTRO DEL TERRITORIO ~
NACIONAL, ENTONCES FUE POR ESOQUE SETUVOA,BIENTOMAR LAMODIFICACiÓN ~
DEL SLOGAN y MANEJARLO DE ESTA MANERA, -AQUI O EN EL EXTRANJERO-". - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "TIENE EL USO DE LA VOZ EL CONSEJERO JESÚS". - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ: "UNA PREGUNTA
NADA MÁS, ¿LOS SUDCALlFORNIANOS QUE ESTÉN EN EL EXTRANJERO VAN A
PODER VOTAR DESDE SU LUGAR DE ORIGEN, YA SEA DE ESTADOS UNIDOS O __~
CANADÁ, NO LOS CONFUNDIRíA AL DECIR DESDE AQuí, PORQUE SI ELLOS VIENEN ~
PARA SUDCALlFORNIA, YA NO PODRíAN VOTAR PORQUE SERíAN EXCLUIDOS DEL
,ADRÓN ELECTORAL, CUANDO ELLOS YA ACUDAN A BAJA CALIFORNIA SUR SON
'XCLUIDOS DEL PADRÓN LOCAL,Y POR LOTANTO NOAPARECERíAN EN EL LISTADO
NOMINAL, ENTONCES LE PODRíAMOS CREAR UNA CONFUSiÓN, SI VIENE EL
CIUDADANO DEL EXTRANJERO Y LUEGORESULTA QUE NOAPARECE EN EL PADRÓN
PODRíA RESULTAR ALGÚN PROBLEMA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL: "TIENEN ALGUNA OTRA INTERVENCiÓN, TIENE EL USO DE
LAVOZ LA CONSEJERA HILDA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "COINCIDO CON LO
QUE COMENTA EL CONSEJERO JESÚS, PORQUE CIERTAMENTE LOS CIUDADANOS
QUE VIVEN EN EL EXTRANJERO QUE EN UN MOMENTO DADO ESTÉN INTERESADOS
Y POR ALGUNA RAZÓN VENGAN ACÁ, NO VAN A PODER VOTAR PORQUE ADEMÁS
PARA PERMITIR EL VOTO EN EL EXTRANJERO LOS CIUDADANOS QUE TENGAN SU
CREDENCIAL DESDE EL DOS MILTRES Y AQuí NOAPLICA ENTERRITORIO NACIONAL,
ENTONCES ELLOS ESTARíAN EXCLUIDOS DE ESA POSIBILIDAD, PARECE SENCILLO
PORQUE ES UNA FRASE QUE SE VE BIEN, PERO SI ES UNA CONSIDERACiÓN
IMPORTANTE DE TENER EN CUENTA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA CONSEJERA, AQuí COMO LO

VISUALIZANDO PODRíA ENTENDERSE QUE ESTA IMAGEN NO ES NADA ~
PARA LOS QUE ESTÁN EN EL EXTRANJERO SINO TAMBIÉN PARA LOS

NOS QUE SE ENCUENTRAN EN EL TERRITORIO, HACIENDO COMO UNA
ACiÓN PARA VOTAR POR GOBERNADOR AQuí EN EL TERRITORIO, A LO MEJOR

RA PALABRA PUDIERA SER VOTA TAMBIÉN EN EL EXTRANJERO POR
BERNADOR, TIENE EL USO DE LA VOZ EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO

OVIMIENTO CIUDADANO". - - - - - - - - - - - - - - - - --~~ PRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO
RIGINAL ERA LLAMAR ATENCI A L
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SUDCALlFORNIANAS, QUE VIVEN EN EL EXTRANJERO PARA FACILITAR QUE SEPAN
QUE PUEDEN VOTAR, POR LA SITUACiÓN DE QUE NO ES FÁCIL TENER LOS DATOS
COMO ESTÁBAMOS VIENDO EN LA SESiÓN DE TRABAJO, NO ES FÁCIL TENER LOS
DATOS QUIENES SON, QUÉ EDAD TIENEN, SONTRABAJADORES, ETC, ENTONCES EL
HECHO DE QUE PONGAN AQuí EN EL EXTRANJERO PORQUE TAMBIÉN PUEDE SER
ALGUIEN QUE ESTÉ DE VACACIONES, LA IDEA NO ES SABER QUE VOTEN LOS QUE
ESTÁN EN EL EXTRANJERO SI NO MOTIVAR PARA QUE LA GENTE SEPA QUE HAY
ELECCIONES, PEROQUE LA GENTE DE FUERA PUEDENVOTAR PERO PARAQUE NOS
AYUDEN O AL INSTITUTO A LOCALIZARLOS Y QUE PUEDAN VOTAR". - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, TIENE EL USODE LA
VOZ EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDOACCiÓN NACIONAL". - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL: "YO CREO QUE DOS CABEZAS
PIENSAN MÁS QUE UNA, Y ESTE PUNTO DE VISTA QUE DA EL CONSEJERO YO
REGRESARíA AUN CUANDO HE VISTO LA PROPUESTA DE LA CONSEJERA, YO
REGRESARíAA LA PROPUESTA QUE HABíA DADO EL REPRESENTANTE DE MORENA,
QUE CREO QUE VA MÁS EN ESE SENTIDO PORQUE ANALIZADO Así SE DEBE
't-.JTENDERQUE SI YO SOY SUDCALlFORNIANO, PUEDO IRME A SUDCALlFORNIA Y
OTAR ALLÁ, O QUE ESTANDO VIVIENDO EN EL EXTRANJERO ME VOY A VENIR Y ~

PODER VOTAR AQuí, QUE ESO SI SUCEDE SI HIZO EL CAMBIO, PERO LA OTRA ~
INTENCiÓN LE VA DECIR, NO IMPORTA QUE ME VAYA A LOS ÁNGELES ALLÁ PODRÉ
VOTAR, CREOQUE SI SE ENTENDERÁAsí, ES MÁSEXACTA LA PROPUESTAQUE HIZO \

~~ ~~R:;;~;~,~~~ _~~ ~_~~~~~~ ~U_~~~_~I_~~~~~?_S_~?_N_~~_~~~~ _L~~~~~ ~:~_~ ~
CONSEJERA PRESIDENTE: "NO ~E SI NOS PUDIERA COMPARTIR EL I
REPRESENTANTE DE MORENA, CUAL ERA SU PROPUESTA, OK LA VAN A ~
PRESENTAR, MIENTRAS NOS PONEN LA IMAGEN, TIENE EL USO DE LA VOZ EL
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA: "YO CREO QUE ESTO DEL VOTO
SE ENTIENDE QUE LOS QUE VAN VOTAR EN EL EXTRANJERO TIENEN QUE HACER
UNA SOLICITUD, PARA PODER EMITIR EL VOTO, ENTONCES SI LA SOLICITUD LES ES
APROBADA TIENEN QUE VOTAR EN EL LUGAR DONDE ELLOS HACEN REFERENCIA
DICHA SOLICITUD, SE SOBREENTIENDE QUE SI VIENEN A BAJA CALIFORNIA SUR NO
PUEDEN VOTAR PORQUE LA SOLICITUD LA HICIERON EN LA CIUDAD DE ORIGEN
DONDE ELLOS ESTÁN RESIDIENDO, CREOQUEAHí NO SE PRESTAA CONTROVERSIA
NI A POLÉMICA SI PARTIMOS DESDE ESE PRECEPTO, ES LO QUE YO CONSIDERO
QUE LLOS YA TIENE UNA SOLICITUD QUE LA HICIERON EN UN ESTADO O UN PAís
DON ELLOS TENDRÁN FORZOSAMENTE VOTAR EN EL LUGAR DONDE SURGiÓ", --
CON ERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA REPRESENTANTE, EN PRINCIPIO

ITÓ EL USO DE LA VOZ LA CONSEJERA CARMEN SILERIO Y ENSEGUIDA LA
1I.,H1H-r")II.ISEJERADULCINEA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

RVENCIÓN INAUDIBLE DE LA CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO
TIAGA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

__ ..::::::.=W~ONSEJERAPRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORACONSEJE lENE USODE
CONSEJERA BETSABE DULCINEA APODACA Y E

PRESENTANTE DEL DO MORENA". - - - - - - -



INsnTUTO ESTATAL ELECTORAL
BAJACAUFORNlA SUR

CONSEJERA ELECTORAL BETSABÉ DULCINEA APODACA RUIZ: "YO CREO QUE LA
INTENCiÓN DE LA COMISiÓN ERA HACER ATRACTIVO Y FUNCIONAL ESTE SL
QUE DEJARAMÁS IMPACTO EN LA CIUDADANíA, COINCIDO CON LAS OPCIONES QUE
NO SE ESTÁ DEFINIENDO ESPECíFICAMENTE LO QUE CONLLEVA ESTE VOTO EN EL
EXTRANJERO PERO ENTODO CASO PÚES SI TENDRíAMOS QUE PUNTUALIZAR DE LO \.
QUE SE TRATA, ES DECIR SI ESTAS EN EL EXTRANJERO VOTA DESDE ALLÁ PARA -.
GOBERNA,?ORDE B~JA CALIFORNIA SUR,Y NO ESQUE QUEDE LOMío PEROVAMOS ~
SIENDO MAS ESPECIFICOS, PORQUE SI QUEDA AMBIGUO ESTE SLOGAN", - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORACONSEJERA TIENE EL USODE LAVOZ

~~~~16~E:~~6~~~~~~~~S~~:'~ ~~ _~~~_E_~~~_~~~~~~~~~ _L_~~~~~_E_~~~~~~~~ _~~~ ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA: "BÁSICAMENTE, EN EL SENTIDO DE QUE ~
UNA FRASE PUBLICITARIA DIFíCILMENTE VA PODER PREVER CUALQUIER
ESCENARIO, CUALQUIER CONDICiÓN, ,CUALQUIER INTERPRETACiÓN ESPECíFICA
QUE SEA REQUERIDA POR LA SITUACION PARTICULAR DE UNA PERSONA, LO QUE
CABE EN ALGUIEN QUE VAYA EN UN MOMENTO DETERMINADO EN TRÁNSITO DA
CONFUSiÓN PARA EL QUE NO ESTÁ EN TRÁNSITO Y RESIDE ALLÁ Y VICEVERSA EN
ESE SENTIDO LA FRASE TIENE QUE SER DE CARÁCTER GENERAL, TIENE QUE ~
GARANTIZAR QUE VA ORIENTADA A QUIENES RESIDEN ALLÁ EN EL EXTRANJERO,
ESA SERíA UNA CUESTiÓN IMPORTANTE Y DEBE DE INCLUIR EL ESQUEMA DE QUE
SE ESTÁACEPTANDO OQUE SE PUEDEVOTAR, QUE ENESTE CASO ESLA ELECCiÓN
DE GOBERNADOR, CREO QUE CON ESOS ELEMENTOS CUALQUIER COMBINACiÓN ~. ~
POSIBLE ES ACEPTABLE Y VA TENER FINALMENTE SUS ASEGUNES, SUS
EXCEPCIONES PERO QUE FINALMENTE CUALQUIERA QUE YA QUIERA EJERCER SU
DERECHO AL VOTO, ACUDIRÁ A LA PÁGINA EN FUNCiÓN DE LOS REQUISITOS DEL
REGISTRO QUE ESTA MISMA INCLUYA Y PODRÁ DESPEJAR ALGUNA DUDA,
CUALQUIER FRASE PODRÁ DAR LUGAR A CONFUSIONES, YO CREO NADA MÁS
TIENEN QUE SER ESOS TRES ELEMENTOS SUFICIENTEMENTE CLAROS, V
ORIENTANDO PARA QUIENES RESIDEN EN EL EXTRANJERO, EXISTE LA POSIBILIDAD
DE VOTAR Y ESTO SE DA PARA EL ÁMBITO DE LA GUBERNATURA". - - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, TIENE EL USO DE LA
VOZ LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA Y ENSEGUIDA LA
CONSEJERA CARMEN SILERIO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: "MI
PARTICIPACiÓN VA PRECISAMENTE EN EL MISMO SENTIDO DEL COMPAÑERO D
M NA, IMPLICARíA QUIEN QUISIERA EJERCER SU SUFRAGIO HACER UNA
IN GACIÓNACERCARSE A LA INSTANCIACORRESPONDIENTE PARAQUEPUEDA
VO ENTONCES COMO BIEN DICE LOS ELEMENTOS PUES LOS TIENE LA FRASE,
ES N SLOGAN Y EN UN SLOGAN NO PUEDES CONTENER TODA LA INFORMACiÓN

---CESARlA, PARA QUE PUEDAS DECIR CON ESE SLOGAN YA TODO MUNDO VA
SABER LO QUE TIENEN QUE HACER, ENTONCES CON LOS ARGUMENTOS QUE
MENCIONÓ ATINADAMENTE EL COMPAÑERO ESTARíAMOS CUMPLIENDO

~==-_.¡tHif NCIÓN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO", - - - - -
NSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORA
VOZ LA CONSEJ EN", - - - - - - - - - -



INSTITUTO F.STATAL ELECTORAL
BAJA CALIFORNIA SUR

CONSEJERA ELECTORAL CARMEN SILERIO RUTIAGA: "(INAUDIBLE) ...MORENA QUE
SERíA SI RESIDES EN EL EXTRANJERO VOTA POR GOBERNADOR DE BAJA
CALIFORNIA SUR". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "TIENE EL USO DE LA VOZ EL SEÑOR REPRESENTANTE

~~~::~;~~~~V~~lé~:~~~g~~~~~;'E~~~~~~~~~-¡~~~,:~~~-~;~~~~-¿IÓ-~~~~ ~~
MUCHOS CANDIDATOS, EN EL LENGUAJE COLOQUIAL LA GENTE VA ESTAR HASTA
AQuí DE LOS TACOS DE LENGUA, ENTRE MÁS LENGUA MENOS VAN HACER CASO,
CREO QUE EL DEL FINAL QUE ERAN DOS PALABRAS NOMÁS LLAMABA MÁS LA
ATENCiÓN Y COMO DICE EL COMPAÑE~O LUEGO PASAAL lEE E INVESTIGAN, ENTRE .~
MAS LENGUAJE HAYA MENOS ATENCION PONE UNO, CUANDO NO NOS INTERESA, ~
ENTRE MÁS CORTO SEA EL MENSAJE ES CUANDO MENOS LLAMA LA ATENCiÓN; ~
ESTUVIMOSCASI MÁS DE UNA HORA QUE NOS ROBAMOS TIEMPO DE LA SIGUIENTE "'-
SESiÓN, YA HABíAMOS DECIDIDO ALGO Y AHORA ESTAMOS CAMBIANDO, CREO QUE I ~
ENTREMÁS CONCISO SEA, MEJOR". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑORREPRESENTANTE, TIENE EL USODE LA
VOZ EL CONSEJERO MANUEL". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERO ELECTORAL MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ:" (INAUDIBLE)...DE PARTID~
VERDE ECOLOGISTA EN EL SENTIDO DE QUE, CON TRES O CUATRO PALABR~~ T
INTENTEMOSCOLOCAR VAN A SALIR MUCHíSIMAS POSIBILIDADES, PRECISAMENTE
DE LAS PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN EN TRANSITO QUE DECIDAN VENIR PARA
ACÁ, ME PARECE QUE LO MÁS IMPORTANTE ES PRECISAMENTE QUE ESTE ES EL
PRIMER PILAR DE TODA LA CAMPAÑA DE DIFUSiÓN, NO SOLO SE CONTENDRÁ
SLOGAN, SINO QUE HABRÁ PRECISAMENTE REDES SOCIALES EN LAS RADIO
DIFUSORAS, ENTONCES ME PARECE QUE QUIEN ESTÉ INTERESADO TENDRÁ QUE
COMUNICARSE Y TENDREMOS QUE HACERLE SABER LAS BASES Y CONDICIONES
MEDIANTE LAS CUALES PODRÁ EJERCERESA PRERROGATIVA, ENTONCESCREOY
QUEAPOSTARíA POR LA PROPUESTA QUE REALIZAMOSEN LA COMISiÓN, SALVO SU
MEJOR OPINIÓN". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, TIENE EL USO DE LAVOZ
EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA". - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA: "ESTO ESMUY
SENCILLO Y BREVE, VOTO CHILANGO, VOTOS SUDCALlFORNIANO EN EL
EXTRANJERO, O ALGO QUE QUIEREN IDENTIFICAR, YA NOS ESTAMOS QUEBRANDO
LA CABEZA, DÉJENLO YA COMO ESTABA, PERO YA HAY QUE DARLE SERIEDAD A
ES O, YA HUBO UNA SESiÓN ANTERIOR, ENTONCESVOLVEMOS A VENIR A LOMISMO
AQ í, ENTONCES NO ES EXTRAORDINARIA, VAMOS ESTAR SOMETIENDO ESTO A
DI USIÓN UNA Y OTRA VEZ, AQuí NOS VAMOS A LLEVAR TODO EL PROCESO
E CTORAL SI YA NOS VAMOS A TRAER EL PROYECTO DE LA COMISiÓN, PUES HAY

;;;;No...L,-<'i"UETRAERLO Y APROBARLO, LO DEBEMOS DISCUTIR EN LA OTRA SESiÓN,
ENTONCES YO CREO QUE YA DEBE DE HABER SERIEDAD Y PARA ESO EST ..~_
AQuí LOS REPRESENTANTES INMERSOS, EN ES YO SI UE
SEGUIR DISCUTIENDO ESTOS TEMAS DE COMISI ES PU
COMISIONES Y NOS LO TRAEMOS A LA SESiÓN
CONSEJERA P NTE: "GRACIAS EÑOR R



VOZ LA CONSEJERA HILDA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA ELECTORAL HILDA CECILIA SILVA BUSTAMANTE: "SERÉ BREVE, SI

~~~~UEE~~~,,~~_T_~~~~~~?_ ~~~ ': ~~~_ ~?_~~~~~~~~?_E_~~~~_~~~I~_~~~~~ ~~_~'_~~~ ~
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SENORA CONSEJERA, ENTONCES AHORA
TENEMOS CUATRO PROPUESTAS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~~~=~~~;!OpNREESS:~~~~~B~~~R¡~;_;,,-~~;~~-~;~~~~-., -¿~~;~~~~~-~;L~-":,-~I~-~~<, i1-
SI ME PERMITEN EN LAS HOJAS MEMBRETADAS DEL INSTITUTO NOSOTROS ~
TENEMOS UN LOGOQUE ES EL DEL PROCESOLOCAL ELECTORAL BAJA CALIFORNIA "-\
SUR DOSMIL CATORCE DOS MIL QUINCE, y AQuí DICE GOBERNADOR, DIPUTADOSy ~
AYUNTAMIENTOS, TIEN,ELA URNA Y OBVIAMENTE PUES TIENE LA BAJA, ENTONCES ~
YO CREO QUE NO SERIA MUCHA DIFICULTAD ESTE SLOGAN CON EL OTRO QUE YA
ESTÁ PORQUE COMO BIEN LO DIJO EL CONSEJERO MANUEL, TODO DEPENDERÁDE
LA DIFUSiÓN QUE NOSOTROS LE DEMOS, ENTONCES NOSOTROS NO VAMOS A
PONER ESTE SLOGAN EN UN LUGAR PARA QUE SE CONFUNDA LA CIUDADANíA QU~
PUEDATENER UN COMPARATIVO, CREO QUE PARTE TODO DE LA DIFUSiÓN QUE S _
DÉ, EL TEMA ES EL VOTO EN EL EXTRANJERO, DIGO LA COMISiÓN YA HABíA
APROBADO UN SLOGAN OBVIAMENTE LA COMISiÓN FALTABA QUE ESTUVIÉRAMOS
PRESENTE CUATRO CONSEJEROS MÁS, TRAEMOS A LA MESA ESE COMENTARIO
INICIAL, MÁS QUE NADA AL CONTENIDO, COINCIDO CON LO QUE SEÑALAN, QUE
ENTRE MÁS BREVE MÁS LLEGA, EN MI OPINiÓN EL VOTO EN EL EXTRANJERO ESTA
DESFASADO ES UNA SITUACiÓN QUE POR ESPERAR LINEAMIENTOS Y
DOCUMENTACiÓN Y DEMÁS ESTAMOS A MUY CORTO TIEMPO DE QUE SE CIERRE EL
TIEMPO DE QUE SE ACERQUEN LOS CIUDADANOS, DEBEMOS DE TOMAR UNA
DETERMINACiÓN, SI PUDIERAN POR FAVOR PONER LOS DOS SLOGAN, SI PUDIERA
REALIZAR OTRO CON LA OPINiÓN DE LA CONSEJERA HILDA QUE DECíA SI VIVES EN
EL EXTRANJERO, VOTA POR GOBERNADOR EN BAJA CALIFORNIA SUR, ENTONCES
SERíAN LOS DOS, EL QUE FUE APROBADO POR LA COMISiÓN AQuí O EN E
EXTRANJERO VOTA POR GOBERNADOR DE BAJA CALIFORNIA SUR, ES LA PRIMER
PROPUESTA, UNA SEGUNDA PROPUESTA AUNQUE ESTÉS FUERA DEL PAís VOTA
POR GOBERNADOR DE BAJA CALIFORNIA SUR, Y OTRA TERCER PROPUESTA SERIA
VOTA SIVIVES EN EL EXTRANJERO VOTA PORGOBERNADOR. - - - - - - - - - - - - - - - - -
INTERVENCiÓN INAUDIBLE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI VIVES EN EL EXTRANJERO VOTA POR GOBERNADOR,

E EL USO DE LA VOZ EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA". - - - - - - - - - - - - - - - - - --
RESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: "PUES
NARíAMOSAQuí A LA PROPUESTADE LACONSEJERA HILDA, SUDCALlFORNIANO

AS EN EL EXTRANJERO, SI VIVES EN EL EXTRANJERO VOTA, PORQUE YA
LlCA LA REGIONALlDAD". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CONSEJERA PRESIDENTE: "AUNQUE NO NADA MÁS LOS QUE NAZCAN EN
SUDCALlFORNIA PUEDEN VOTAR, SI NO LOS QUE TIENEN UN DOMICILIO E
TERRITORIO DE BAJA CALIFORNIA SUR, SON LOS E VOTARíAN". - - - - - - --
CONSEJERA PRESIDENTE: "SI PERO ENTENDER UE SI t::íAS
SIENTES SUDCALlFORNIA - - - - -~ - - - - - -

INSTITUTO ESTATALELECTORAL
BAJA CALIFORNIA SUR
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CONSEJERA PRESIDENTE: "TIENE EL USO DE LA VOZ EL REPRESENTANTE DEL
PARTIDOMORENA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA: "SOLO PARA COADYUVAR UNA
PREGUNTA A LA CONSEJERA HILDA, DICE SI VIVES, PUDIERA QUEDAR SI RESIDES".
CONSEJERA PRESIDENTE: ''TIENE EL USO DE LA VOZ EL SEÑOR REPRESENTANTE
DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO: "QUIERO QUE
RECORDEMOS QUE SON COMO DOSCIENTAS PERSONAS LAS QUE VIVEN EN EL '- I~
EXTRANJERO Y AQuí SOMOS CUATROCIENTOS MIL LOS QUE VAMOS A VOTAR, HAY }'J
QUE DEDICARLES UN POCO MÁS DE TIEMPO (INAUDIBLE), CREO QUE INVERTIMOS J
MUCHO TIEMPO EN DOSCIENTAS PERSONAS QUE TODAS TIENEN DERECHO A ~

~~~~:JE~;~~ _~~~_ ~_~~~~~~~~~~~~ __~~~__L?_~_~~~ __E_~T~~_~~~~~~~~~ _~~~ ~
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SENOR REPRESENTANTE COMO USTEDES I ~
SABEN ESTE ES UN CUERPO COLEGIADO Y AQuí SE TIENEN QUE ESCUCHARTODAS
LAS VOCES Y LAS INTERVENCIONES QUE PARA ESO ESTÁ ESTA MESA, ENTONCE~
NO PODREMOS IGNORAR, ENTIENDO QUE A LO MEJOR UN PUNTO QUE PUDIERA
VERSE TAN SENCILLO PUEDA HACERSE TAN COMPLICADO POR LA INFORMACiÓN -
QUE ESTÁ PEROCREO QUE ES UNTEMA DELICADOQUE SE TIENE QUETRATAR CON
LOS PUNTOS, YO NADA MAS QUISIERA CERRAR AQuí, NO ESTÁ AHORITA ABIERTO
EL SISTEMA PARA QUE HICIERAN EL CAMBIO, PERO QUEDARíA SI RESIDES EN EL
EXTRANJERO VOTA POR GOBERNADOR ENTONCES ESAS LETRAS SERIAN Y LOS
TRES PUNTOS SUSPENSIVOS, TIENE EL USO DE LA VOZ EL CONSEJERO MANUEL". -
CONSEJERO ELECTORAL MANUEL BOJÓRQUEZ LÓPEZ: "YA NADA MÁS PARA
CERRAR, ME PARECE QUE ESTE ES EL MÁS CLARO EJEMPLO DE PORQUE LO
ASUNTOS QUE SE DISCUTEN EN LASCOMISIONES, YA NO DEBEMOS TRASLADARLOS
AL CONSEJO GENERAL, DE UNA MANERA MÁS ATENTA LES SOLICITARíA QUE LAS
CUESTIONES QUE VAMOS A TOMAR SON DE MUCHAS APRECIACIONES, LLUVIA DE
IDEAS, QUE AGOTÁRAMOS TODO ESTO EN LA SESiÓN DE LA COMISiÓN, Y NOTENER
QUE ENTRETENERNOS TANTO AQuí EN EL CONSEJO". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR CONSEJERO, ALGUNA OTRA
INTERVENCiÓN, TIENE EL USO DE LA VOZ EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL PRD". -
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA: "NADA MÁS
PARA INVITARLOS A QUE TODOS, Así COMO LE ESTABAN DANDO LA IMPORTANCIA
ESTO, TAMBIÉN LE DEN EL CARÁCTER DE IMPORTANCIAA LA COMISiÓN, ENTONCES
SI COMO LA MANIFIESTAN ES IMPORTANTE ENTONCES A LA REUNiÓN DE LAS
CO ISIONES LOS INVITO A QUEASISTAN Y AHí NOSAYUDEN A FORTALECERTODOS
LOS PUNTOS DE ACUERDO PARA TRAERLOS AQuí YA BIEN DISCUTIDOS Y
D ATIDOS Y ACORDADOS". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I_...-m;-C~ONSEJERAPRESIDENTE: "TIENE EL USO DE LA VOZ EL CONSEJERO JESÚS". - - - -
CONSEJERO ELECTORAL JESÚS ALBERTO MUÑETÓN GALAVIZ: "QUERíA
COMENTARLES QUE CON TODO GUSTO ASISTIRíA A LAS COMISIONES QUE tv ...... .....,.,-=~~ SIDO INVITADO Y CONVOCADO". - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTA: "TIENE EL USO DE
ARTIDO VERDE EC'---'L'L.I_~



REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: "POR ÚLTIMO,
DICE EL PUNTO, PRESENTACiÓN DE IMAGEN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO, YO
CREO QUE SERíA CORRECTO PONER PRESENTACiÓN DE LA IMAGEN Y SLOGAN, QUE
FUE LO QUE NOS LLEVÓ TODA ESTA DISCUSiÓN DEL VOTO EN EL EXTRANJERO Y
APROBACiÓN EN SU CASO", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
CONSEJERA PRESIDENTE: "EL ORDEN DEL DíA YA FUE APROBADO, YA NO SE PODRíA
HACER NINGUNA MODIFICACiÓN, DE TODAS FORMAS LO QUE AQuí ESTAMOS

§~~~~:~~~~;~~~;~~~~~?~?~~;~;;;~-_~~;;:_;t;~;~;::~~~::~~~
CONSEJERA PRESIDENTE: "ALGUNA OTRA INTERVENCION, MUY BIEN ENTONCES
AGOTADA LA PROPUESTA DE LA MODIFICACiÓN DEL SLOGAN LE SOLICITARíA A LA ...~
SECRETARIA POR FAVOR SOMETER A CONSIDERACiÓN YA COMO QUEDARíA ~
FINALMENTE ESTE SLOGAN", - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
SECRETARIA EJECUTIVA: "SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES SE
PONEA SU CONSIDERACiÓN LAMODIFICACiÓN DEL SLOGAN CON LAS PRECISIONES
VERTIDAS QUE QUEDARíA -SI RESIDES EN EL EXTRANJERO VOTA POR

~~:~~~;g~~R~~~~~¡D;~~~~ _~~~ _~~ _~~I~~_~~I~~_~í_~~~~~~_~~~~~~~~~~~~~
CONSEJERA PRESIDENTE: "ANTES DE QUE CONTINUEMOS CON EL SIGUIENTE
PUNTO DEL ORDEN DEL DíA, ME PERMITO COMENTARLES RESPECTO A LA
INFORMACiÓN QUE CONTAMOS RESPECTO AL PRESUPUESTO, RECIBIMOS UN . I
RESPUESTA POSITIVA DE LOS RECURSOS QUE SE ESTABAN SOLICITANDO PARA EL
MES DE ENERO, RECIBIMOS UNA CONSIDERACiÓN DEL OCHENTA POR CIENTO QUE
SE ESTABA SOLICITANDO PARA EL MES DE ENERO CON ESTOS RECURSOS NOS
ALCANZARíA PARA DAR CUMPLIMIENTO A LOS COMPROMISOS QUE TRAEMOS
ATRASADOS, QUE SON OBVIAMENTE LOS SERVICIOS QUE SE ESTÁN PRESTANDO
PARA LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DE ESTA INSTITUTO, ESTARíAMOS EN
PROCESO DE PODER OTORGAR EL CUMPLIMIENTO DE UNA DE LAS CLÁUSULAS DEL
CONVENIO DE COLABORACiÓN FIRMADO CON EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL,
EL PASADO DIECIOCHO DE DICIEMBRE, QUE ESTÁ PRESUPUESTADO PLANEADO
PARA CUBRIRSE DENTRO DE LOS PRIMEROS DEL MES DE FEBRERO QUE CONSISTE
EN LAS ACTIVIDADES DE LA CASILLA ÚNICA COMO USTEDES SABEN EL CINCUENTA
POR CIENTO SERÁN CUBIERTOS POR ESTE INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL POR
EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, AHORITA ESTAMOS OBVIAMENTE CON LAS
ACTIVIDADES DE LAS CONTRATACIONES DE LOS CAPACITADORES PERO PUES HAY
UE CUBRIR TODOS LOS SERVICIOS, SALARIOS DE ESTAS FIGURAS, OBVIAMENTE

IÉN DE LOS SUPERVISORES, ADEMÁS DE LAS ACTIVIDADES DEORGANIZACiÓN
~~_LECTORAL SOBRE LOS RECORRIDOS QUE SE HAN REALIZADO PARA LA

VERIFICACiÓN DE LA INSTALACiÓN DE CASILLAS, Y TODO LO QUE ESTÁ
PROGRAMADO PARA EL MES DE ENERO TAMBIÉN LES INFORMO QUE EL DIRECTOR
DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL CONSIGUiÓ QUE TALLERES FICOS DE
PUDIERA HACER EL COMPROMISO VíA DOCUME O P LA E'--r-.LJ'-'I....r~I'JI
DOCUMENTACiÓN E ES DE S CONO lENTO

.¡ GOS.ERNAOQR"'OIPUTADOS ,¡'AYUNTAMIENTOS
INSTITUTOESTATALElEcrORAl

BAJACAUFORNlA SUR
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ESTADO PRESENTES EN LOS PROCESOS PASADOS Y LOS QUE NO, PUES ESTAMOS
SATISFECHOS DE QUE UNA EMPRESA PARAESTATAL CON EXPERIENCIA, PUEDA
TAMBIÉN ELABORARNOS NUESTROS DOCUMENTOS, LES PLATICO PARA QUE LO
SEPAN, QUE COMO LA REFORMA NOS HA LLEVADO A QUE SOMOS DIECIOCHO
ENTIDADES FEDERATIVAS, MÁS EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, TALLERES
GRÁFICOS NOS HABíA MANIFESTADO NO PODER REALIZAR LOS SERVICIOS A LAS
DIECIOCHO, SIN EMBARGO EN UNASGESTIONESQUE REALIZÓ UNA SERVIDORAQUE
FUERON CONCLUIDAS POR EL DIRECTOR DE ORGANIZACiÓN ELECTORAL YA FUE
CERRADO EL COMPROMISO CON ELLOS, NOS HABíAN MANIFESTADO EN UN INICIO G
QUE AUNQUE FUERA BAJA CALIFORNIA SUR CON POCA DOCUMENTACIÓN~
ELECTORAL NOPODRíAN REALZARSE ESTOS SERVICIO~, SIN EMBARGOYA NOS LOS
FORMALIZARON MEDIANTE UN DOCUMENTO PERO MAS FORMALIDAD SI SE LES
EMPIE~AA TRABAJAR CON LOS CONVENIOS PARADARLES UNANTICIPO, ENTONCES _~
TAMBIEN VAMOS A TRABAJAR CON LAS EMPRESAS QUE SE ACERQUEN PARA ~
OFRECERNOS LA CAPACIDAD TECNOLÓGICA Y JURíDICA PARA LA IMPLEMENTACiÓN <.
DEL PREP, AHORITA ESTAMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON EL ÁREA
ADMINISTRATIVA, IGUAL CON LA CONTRALORíA DEL INSTITUTO PARA VER LA
POSIBILIDADDE LOSTRABAJOS ADMINISTRATIVAS EN LA CONSTATACiÓN DELPREP,
ESTO TAMBIÉN OBVIAMENTE NOS DA LA FACILIDAD PARA PODER CUMPLIR O DAR
UNANTICIPO SI ES NECESARIO VER LOSTRABAJOS PREVIOS ADMINISTRATIVOS, E~~~~
DOCUMENTO QUE SE HABíA PLATICADO, DEJA DE TENER EFECTOS TODA VEZ QUE
SE ENTREGÓ RECURSO, CON ESO NOS DA SOLVENCIA PARA CONTINUAR CON LOS
TRABAJOS YA QUE DEJEMOS A UN LADO AL CUESTiÓN DEL RIESGO DEL PROCESO
ELECTORAL EN ESTE MOMENTO, EN PLÁTICAS CON LAS INSTANCIAS ME HAN
INFORMADO QUE PRÓXIMAMENTE SE ESTARÁN REUNIENDO PARA LA AMPLIACiÓN
DEL RECURSO QUE NOS HACE FALTA, DESPUÉS DE LOS CUARENTA Y DOS
MILLONESAPROBADOS POR EL CONGRESO DEL ESTADO ENTONCES, ENTREGAMOS
UNOFICIO DE LASOLICITUD DEAMPLIACiÓN, LOQUE SIGUE ESDARLE SEGUIMIENTO
A ESAS ACTIVIDADES Y SI ES NECESARIO ESTARíAMOS POR RECIBIR EL RESTO D
LOSCUARENTAY DOS QUE SEADELANTÓ PEROTODAVíA QUEDARíA ALGO PORAH
ENTONCES PARA QUE ESTÉN TRANQUILOS, QUIERO INFORMARLES QUE AHORA
ESTAMOS SOLVENTES PARA CUMPLIR LOS COMPROMISOS ATRASADO, CUMPLIR
CON ESTAS ACTIVIDADES QUE NOS PREOCUPAN PARA LA ORGANIZACiÓN DE LA
ELECCiÓN, YA DEJAMOS ATRÁS ESE PROBLEMA ADMINISTRATIVO QUE EXISTíA,
H, BO ACEPTACiÓN BENÉFICA A LAS ACTIVIDADES PROPIAS DEL PROCESO
EL.:CTORAL, CON ESTO DOY POR CONCLUIDO ESTE TEMA DEL DOCUMENTO QUE {
PE SÁBAMOS FIRMAR CON LA PREOCUPACiÓN QUE EXISTíA, NO SÉ SI HAYA -
AL UNA INTERVENCiÓN. MUY BIEN PUES AGRADEZCO A USTEDES LA
PR OCUPACiÓN Y NO QUISE DEJAR DE INFORMARLO, TODA VEZ QUE ES ( \\
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SECRETARIA ECUTlVA: "COMO LO INSTRUYA CO PRESIDE
SIGUIENTE PU DEL ORDEN DEL DíA ES LA CLAUSURA. - - - - -
FINALMENTE, CONSEJERA PRESIDENTE, EXPRESA:" ORAS
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2014 - 2015

INSTITUTO ESTATALELECTORAL
BAJA CALIFORNIA SUR

PARTIDOS POLlTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, AGRADEZCO
USTEDESSU PRESENCIA, Y SIENDO LAS 20:12 (VEINTE HORAS CON DOCE MINUTOS
DELDíA30 (TREINTA) DE ENERO DEL 2015 (DOS MIL QUINCE), SE DA PORCONCLUID
LA SESiÓN, GRACIAS POR SU ASISTENCIA". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - CONSTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
DEESTA MANERA, SE DA POR FINALIZADO ELACTA DE LA SESiÓN EXTRAORDINARIA
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL DE BAJA CALIFORNIA
SUR, DE FECHA 30 DE ENERO DEL AÑO EN CURSO,A LASVEINTE HORAS CON DOCE
MINUTOS, LA CUAL CONSTA DE 18 (DIECIOCHO) FOJAS ÚTILES, FIRMADAS AL
MARGENTODOS LOS QUE EN ELLA INTERVINIERONYAL CALCE POR LA CONSEJERA
PRESIDENTE, LOS CONSEJEROS ELECTORALES Y LA SECRETARíA EJECUTIVA DE
ESTEINSTITUTO.------------------------- ---------------------------

Lic. Betsabé Dulcinea A odaca Ruíz
ConsejeraElect al

erto Muñetón Galaviz
Consejero Electoral

Mtra. Hilda Cecilia Silva Bustamante
ConsejeraElectoral

~~~~~~

Lic. Malka Meza Arce,
Secretaria~~UJ(QI..._


